

Tagesordnungspunkt 20
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 16.02.2005

Toilettenanlage Maarau (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten dem Ortsbeirat mitzuteilen, wo die an Wochenenden oft über 1000 Besucher der Liegewiese auf der Maarau in Zukunft ihre Notdurft verrichten sollen.

Nach dem Abbau der Toilettenanlage herrscht in dieser Frage totale Ratlosigkeit. Über die aus der Maßnahme entstehenden hygienischen Zustände bestehen wohl keine Zweifel und sind einer Kurstadt nicht würdig.

Nach Meinung des Ortsbeirates kann es keine vernünftige Regelung geben, so dass die Wiedereröffnung des Toilettenhäuschens auf der Maarau gefordert wird.

Beschluss Nr. 0013

Der Antrag wird in ergänzter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Lenz
Ortsvorsteher